



Sortie du 30 septembre 2015 en forêt d'Orléans

Nous avons rendez-vous au Carrefour des 8 routes pour cette sortie effectuée

en commun avec la Société Mycologique du Gâtinais. Nous étions 28 à prospecter les bois le matin. Nous avons commencé dans les fougères sous les pins, où nous ne trouvions que des fausses girolles (clitocybes orangés) et la russule mamelonnée (Russula amara), bien reconnaissable par la



Russula amara

forme de son chapeau qui lui a donné son nom. Plus loin, en quittant les conifères pour les feuillus, la cueillette fut meilleure.

La chance qui me caractérisait semble m'avoir quittée car c'est maintenant Jean-Pierre, notre trésorier, qui déniché les champs de cèpes. Il paraît même que j'en aurais écrasé un au passage sans le voir. Après le pique-nique, nous avons présenté les champignons du matin,



puis une bonne partie du groupe est resté l'après-midi pour prospecter vers l'Etang à Madame. Nous avons pu ainsi compléter notre récolte pour atteindre la centaine d'espèce, notre record pour cette année.

Denis Lecarpentier

La liste des espèces trouvées est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/orleans-2015.pdf>